

El IES "Salvador Sandoval" cierra una nueva "Semana Solidaria" con la tradicional carrera en favor de "Save The Children"

Como todos los años llegando a las vacaciones navideñas el centro se vuelca con diversas asociaciones sin ánimo de lucro

28/12/16 – Antes de cerrar sus puertas con motivo de las vacaciones navideñas el Instituto de Educación Secundaria (IES) "Salvador Sandoval" de Las Torres de Cotillas celebró una nueva edición de su "Semana Solidaria". Unos días en los que la comunidad educativa del centro se vuelca todos los años para recoger alimentos, ropa y dinero, que se destina a asociaciones sin ánimo de lucro como "Cáritas", "Proyecto Hombre" o "Sonrisas Solidarias". *"Además de los productos que recogen los escolares de los distintos niveles realizamos un mercadillo de segunda mano, con artículos como bisutería, libros, etc., que también sirve para recaudar fondos para estas causas"*, explica el director del centro, Jesús López.

La guinda de esta semana siempre la pone la "Carrera Solidaria", que este año se celebró el pasado miércoles 21 de diciembre y que como es tradición su recaudación se destinó a la ONG "Save The Children". Una prueba que reunió cerca de 500 euros gracias a las aportaciones simbólicas por vuelta realizada al circuito establecido de cada uno de los más de 200 participantes.

"Estas asociaciones con las que colaboramos vendrán al instituto a la vuelta de vacaciones para ofrecer charlas a los alumnos sobre su labor y su forma de funcionamiento", señala López.

